

Djamel Safsaf

LE TEMPS D'APPRENDRE

# Le tango argentin

une marche à deux au sein du bal

Des origines à une méthode originale



*Beaucoup plus qu'une danse de démonstration visant à épater, le tango argentin est une danse de bal.*

*Et beaucoup plus qu'une danse de couples solitaires, c'est un ballet, à la fois génial et désordonné, où chaque couple improvise en fonction des autres, dans une liberté partagée et démultipliée par une commune attention.*

éditions  
parole

83630 Artignosc-sur-Verdon

04 94 80 76 58

contact@editions-parole.net

[www.editions-parole.net](http://www.editions-parole.net)